

Protokoll zur Kreisbesprechung 2022 im Kreis Süd

Datum: 30. Juni 2022, 19.00 Uhr bis 21.00 Uhr

Ort: Gasthaus Ziegelböck, Lambacher Straße 8, 4655 Vorchdorf

Anwesende Personen der Vereine:

Name	Verein
Günter Almer	Spg. Steyr
Kons. Günter Mitterhuemer	Union Hartkirchen (Präsident LVOÖ)
Dietmar Hiermann	Spg. Sauwald (Kreisvertreter Mitte)
Johann Daxinger	ASK Nettingsdorf
Florian Charaus	ASK Nettingsdorf
Mag. Walter Freh	SV Gmunden
Michael Haas	SV Gmunden
Johann Lacher	Schach am Attersee
Josef Wallmann	Bad Goisern
Mag. Hermann Mühlleitner	SC Schwanenstadt
Ernst Söllinger	SC Schwanenstadt
Fritz Söllradl	SV Kremsmünster
Christian Mörzinger	Schach Kultur Wels
Lukas Kepplinger	SC Traun 67
Fritz Staudinger	ATSV Steinbach/Grünburg
Alexander Jarolim	DSG Union St.Martin/Traun
Günther Schenkenfelder	DSG Union St.Martin/Traun

1. Begrüßung und Eröffnung

Der Kreisvertreter Günter Almer begrüßte die Anwesenden.

Da – wie auch schon in den letzten Jahren – einige Punkte gleich sind wie in der Kreisbesprechung Mitte, sind diese Punkte aus deren Protokoll abgeschrieben.

Günter Mitterhuemer berichtet in seiner Eigenschaft als Landesspielleiter:

2. Mannschaftsmeisterschaft

- a. Rückblick/Ausblick
 - Die Meisterschaft wurde komplett durchgeführt, und hat insgesamt gut funktioniert. Die Meistertitel wurden verdient gewonnen.
 - Zurzeit sind keine Corona-Sonderregeln vorgesehen. Bei Bedarf kann das aber noch kommen.
 - Die Heimmannschaft hat ab heuer in allen Ligen am 1. Brett Weiß.
 - Für die Aufstellung der Mannschaften ist die Elo-Liste vom Oktober zu verwenden!
 - Die kommende Saison der Mannschaftsmeisterschaft beginnt am Wochenende des 09. Oktober 2022 mit den Landesligen Ost und West (2. Landesliga) sowie den 1. Klassen. Die Landesliga OÖ (1. Landesliga) und die Kreisligen starten eine Woche später.
 - Der Spielbeginn der Kreisligen und 1.Klassen ist am Freitag um 19h00.
 - Der Meldeschluss für die 1. Klassen ist der 1. September.
 - Es wird auf die Möglichkeit hingewiesen, dass sich Vereine als Ausrichter für Turniere des Landesverbandes bewerben können.
- b. Gemeinsame Schlussrunde
 - Die gemeinsamen Schlussrunden – sofern möglich – für die Landesligen und Kreisligen werden am ersten Aprilwochenende 2023 im Volkshaus Neue Heimat Linz stattfinden.
 - Eine gemeinsame Schlussrunde für die ersten Klassen ist möglich. Bitte bei der Anmeldung zur Mannschafts-Meisterschaft bekannt geben ob gewollt oder nicht gewollt.
- c. Jugendliga
 - Die Termine der 2. Klasse Jugend werden vom Jugendreferenten bekanntgegeben. Mit der Mannschaftsmeldung kann man sich auch als Ausrichter bewerben, auch wenn man selbst keine Mannschaft nennt.
 - Für die 2. Klasse Jugend ist der Meldeschluss 30. September.
- d. Amateurliga
 - Für 2022/2023 ist auch wieder eine Amateurliga geplant. Nähere Infos bei Hans-Jürgen Koller, dem neugewählten Kreisvertreter Nord.
 - Der Meldeschluss für die 2. Klasse Amateur ist der 15. September.

3. Schülerliga (u.a. Terminvergabe)

Der Schülerliga-Referent Mag. Walter Freh informiert über die letzte Saison. Es konnten vier Turniere veranstaltet werden.

Bad Goisern 32 Teilnehmer, Gmunden 1 32 Teilnehmer, Kremsmünster 44 Teilnehmer und Gmunden 2 53 Teilnehmer von 11 verschiedenen Vereinen. Leider konnte kein Amateurturnier dabei ausgerichtet werden. Ein Appell wird daher an die veranstaltenden Vereine ausgesprochen, solche Turniere auszurichten.

Es wurde auch über die Möglichkeit dabei ein eigenes Mädchenturnier auszutragen diskutiert.

Terminvergabe

01. Oktober	08. Dezember	Februar	15. April	Ende April	Anfang Mai
Gmunden 1	Nettingsdorf	Wels ??	Neuhofen/Krems	Kremsmünster	Gmunden 2

?? Termine bzw. Veranstalter sind noch offen und können sich noch ändern.

Die Leitung der Schülerliga übernimmt Mag. Walter Freh, Dr. techn., Dipl. Ing. Michael Haas wird ihn dabei unterstützen.

4. Schülerliga-Masters

Für die Abhaltung des Masters 2023 können noch Bewerbungen abgegeben werden.

5. Neuwahl

Günter Almer wird als Kreisvertreter wiedergewählt.

6. Allfälliges

Günter Mitterhuemer berichtet davon, dass am 14. Oktober in Wien ein ordentlicher Bundestag abgehalten wird, bei der ÖSB-Präsident Dr. Christof Tschohl nicht mehr zur Wahl antritt.

Es wurde außerdem über den Einsatz der Budgetmittel des LVOÖ für die Vereine gesprochen.

Um ca. 21h00 bedankt sich Günter Almer bei den anwesenden Vereinsvertretern für ihr kommen und beendet die Kreisbesprechung.

Der Kreisvertreter Süd
Günter Almer